



## Alerta Moody's de que periferia europea seguirá emitiendo 'bonos basura'

Todo ello después de que en 2013 las compañías de estos cinco países duplicaran las emisiones de deuda con alta rentabilidad pero alto grado de impago hasta los 24 mil millones de euros, lo que representó el 27 % del total de la UE.

La agencia Moody's ha pronosticado hoy que las empresas de los países periféricos de la zona del euro -España, Italia, Portugal, Grecia e Irlanda- seguirán emitiendo en 2014 más "bonos basura" por sus necesidades de financiación.

Todo ello después de que en 2013 las compañías de estos cinco países duplicaran las emisiones de deuda con alta rentabilidad pero alto grado de impago hasta los 24 mil millones de euros, lo que representó el 27 % del total de la UE.

En un informe publicado hoy, la agencia ve probable que estas emisiones, más conocidas en el argot como "high yield", se mantengan fuertes en 2014, debido a las continuas necesidades de financiación de las compañías y a que los bancos siguen reduciendo su endeudamiento.

El alza de este tipo de emisiones en 2014 estará impulsado por Italia -que seguirá siendo el principal emisor- según Moody's, que también prevé un crecimiento sólido por parte de España.

De la misma manera, la agencia también anticipa un "flujo continuo de Grecia, apoyado por el sector del transporte marítimo, pero sobre todo, de los emisores sin exposición significativa a la economía griega".

Moody's destaca que las empresas de los cinco periféricos comenzaron a emitir este tipo de emisiones tras las declaraciones que realizó el presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Dragui, en julio de 2012, que mostró todo su apoyo al euro.

Desde ese momento, las compañías elevaron este tipo de emisiones, y mientras Italia es la que ha reforzado su "posición predominante" en 2013, el país que menos aumento ha experimentado ha sido Grecia.

En este sentido, la agencia ha explicado que el aumento de estas emisiones en estos cinco países, también se ha visto impulsada por las de bonos, que superaron los ocho mil millones de dólares.